

Cepsa supera las auditorías de los sistemas de gestión de seguridad, calidad y medio ambiente en sus plantas de gas y factorías de asfaltos

- **Estas instalaciones, cinco factorías de asfaltos y nueve plantas de gas, se encuentran repartidas por la geografía española y dan empleo a más de 120 profesionales.**
- **El equipo auditor ha destacado el nivel de integración de la seguridad laboral en la actividad de la Compañía y los sistemas de control operativo de riesgos laborales implantados.**

Un total de 14 centros industriales de Cepsa entre factorías de asfaltos y plantas de gas han superado satisfactoriamente las auditorías anuales llevadas a cabo por AENOR (Asociación Española de Normalización y Certificación) y AUDELCO (Auditoría de Riesgos Laborales), correspondientes a la ISO 9001 (Gestión de calidad), ISO 14001 (Gestión ambiental), y OSHAS 18001 (Seguridad y Salud en el Trabajo). Se trata de las cinco factorías de derivados asfálticos y las nueve plantas de gas que la Compañía tiene repartidas por la geografía española y que dan empleo a más de 120 profesionales.

Durante dos meses, los equipos auditores han completado un programa de evaluación que ha incluido visitas a las plantas donde se han estudiado cuestiones como la prevención de la contaminación y mejora continua en medio ambiente, la eficacia de los sistemas de gestión de la calidad implantados y el cumplimiento reglamentario en seguridad así como las observaciones preventivas en materia de seguridad y salud laboral.

En su informe de conclusiones sobre el sistema de gestión de seguridad, los auditores han destacado como puntos fuertes el nivel de integración de la seguridad en el día a día, la baja accidentalidad laboral y los sistemas operativos de control de riesgos sobre instalaciones (Inspecciones de seguridad valoradas) y sobre las personas (Observaciones Preventivas de Seguridad del comportamiento de las personas).

En palabras de Jorge de Alfredo, director de Protección Ambiental, Seguridad, y Salud Laboral de Cepsa Comercial Petróleo, “además de verificar el cumplimiento de la normativa en estos tres ámbitos, estas certificaciones son un ejercicio de transparencia y voluntariedad, y un claro ejemplo de nuestro afán de mejora continua, valor esencial de nuestra Compañía, junto a la seguridad y la sostenibilidad de todas nuestras actividades”.

Cepsa lleva 10 años obteniendo estas certificaciones de forma regular. Progresivamente todas las plantas gasísticas y factorías de asfaltos han alcanzado este hito que se renueva periódicamente.

Cepsa es un grupo energético, 100% IPIC, que emplea a más de 11.000 profesionales ejerciendo su actividad en todas las fases de la cadena de valor de los hidrocarburos: exploración y producción de petróleo y gas, refino, transporte y comercialización de los derivados petrolíferos y del gas natural, biocarburantes, cogeneración y comercialización de energía eléctrica. Cepsa ha desarrollado un área petroquímica importante, en alta integración con la de refino de petróleo, en la que fabrica y comercializa materia prima para la elaboración de productos de alto valor añadido que son utilizados, principalmente, para la producción de plásticos de nueva generación y detergentes biodegradables. Cuenta con una notable presencia en España y, a través de una progresiva internacionalización de sus actividades, también desarrolla sus actividades en 15 países, comercializando sus productos en todo el mundo.

Madrid, 13 de febrero de 2015

Nota de prensa

CEPSA - Dirección de Comunicación

comunicacion@cepsa.com

Tel: (34) 91 337 62 02 / 76 45 / 14 94

www.cepsa.com

Tel: (34) 91 337 60 00